
ATA Nº 04/2005 DA REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE HABITAÇÃO
POPULAR- COMHAP

Aos dezoito dias do mês de Agosto do ano de dois mil e cinco, realiza-se a reunião
do COMHAP, na secretaria de Desenvolvimento Econômico – SDE, Rua São José
nº 01, Centro. A reunião foi iniciada às 15h com a seguinte pauta de discussão:
Apresentação do plano de trabalho do Habitafor para dois mil e cinco. Participaram
da reunião: Clausens Duarte (SINDUSCON), José Carlos Gama (SINDUSCON),
Anália Marta Saraiva Cavalcante (SEDAS), Paulo César Miranda Lage
(representante do presidente sr. João de Freitas conselho de habitação), Thêmis
Amorim Aragão (convidada do Habitafor), Maria Valdicélia Cavalcante Lopes
(convidada do Habitafor), Eliana Gomes (convidada do Habitafor), Raimundo
Nonato de Lima (convidado do Cearah Periferia), Olinda Marques (convidada do
Habitafor), Abelardo Coelho (suplente conselheiro do Centro de Defesa dos
Direitos humanos da Arquidiocese de Fortaleza), Maria Helenita Martins da Silva
(convidada da associação beneficente Reviver), José Roberto Matos Cabral
(conselheiro do Centro de Defesa dos Direitos humanos da Arquidiocese de
Fortaleza), Cristiano Ferrer ( Cselheiro SER III), José Roberto Bezerra de Araújo
(conselheiro SER VI), Elizeu Francisco Rodrigues (conselheiro SER V), Neide
Aparecida de Sousa Freitas (convidada da associação Poente Vila Velha), Antonia
Valdineide da Silva (convidada Cáritas), Arlete Amment (convidada da SDE).

1. A reunião iniciou com a informação da secretária executiva acerca da
ausência do presidente do COMHAP, sr. José de Fritas Uchoa, que foi
convocado para uma reunião com a prefeita, o mesmo indicou para
acompanhar a reunião, o assessor da SDE, o sr. Paulo César, que informou
a modificação na pauta proposta pelo presidente conforme ofício 006/005do
dia dezesseis de Agosto de dois mil e cinco que altera a pauta, ficando
portanto com apenas um assunto que é a apresentação do plano de dois
mil e cinco do Habitafor, já prevista na reunião anterior. Em seguida os
conselheiros propuseram que o sr. Paulo César presidisse a reunião. Os
conselheiros Euler Muniz e Walter Cavalcante justificaram suas ausências.
Os conselheiros José Carlos gama e José Roberto Fizeram várias críticas à
ausência de parte dos conselheiros representantes da prefeitura,
principalmente os secretários, Argumentando que os mesmos estavam
desrespeitando a lei 8214 que define os titulares das secretarias como
membros natos do COMHAP. A secretária do Habitafor Olinda Marques, a
conselheira Neide Aparecida e a secretária do COMHAP Cineide Almeida
argumentaram que a agenda dos secretários no momento está
sobrecarregada tendo em vista as atividades as atividades do orçamento
participativo, como também o fato dos mesmos fazerem parte de vários
conselhos de co-gestão. Não sendo convencidos os conselheiros exigiram
que a prefeitura cumpra a lei, ou seja, que os secretários sejam nomeados
e assumam a sua representação no COMHAP. Em seguida o presidente
em exercício passou a palavra para a representante do Habitafor, Olinda
Márquez que fez uma breve abordagem do tema a ser apresentado e



concedeu a palavra à assessora Thêmis Amorim que fez a explanação
acerca das atividades do Habitafor. Durante a apresentação, vários
conselheiros fizeram intervenções e pediram esclarecimentos. No final da
apresentação o conselheiro Roberto fez algumas indagações e apresentou
algumas preocupações entre elas a de que “parecia que o habitafor estava
com duplicidades de ações. Que a reforma administrativa parecia estar
atropelando o Habitafor”. Em seguida propôs que o presidente do COMHAP
convocasse uma câmara mista para analisar estas questões, como também
uma reunião extra-ordinária com o secretário de planejamento. O
presidente em exercício sugeriu que o Habitafor encaminhasse
imediatamente ao COMHAP o relatório que foi apresentado como também
os conceitos de simbologia que tratou do tema habitação na presente
reunião (relatório anexado). Como nada mais foi acrescentado o presidente
em exercício agradeceu a presença e encerrou a reunião. Eu, Cineide
Almeida lavrei esta ata.
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